

DLRG Mitgliederversammlung mit besonderen Ehrungen

Nach der Eröffnung der Versammlung ließ Christian Mack das vergangene Jahr Revue passieren und dankte allen Helfern für das ehrenamtliche Engagement. Am Ende der Versammlung gab es noch besondere Ehrungen für verdiente Mitglieder.

Im Jahr 2017 hat sich in der DLRG viel getan.

Nachdem 2016 viel in die SAN- Ausbildung investiert wurde trug dies schon 2017 Früchte bei den Wachdiensten am Auwaldsee, die diesmal mit genügend Freiwilligen abgedeckt wurden. Das Schwimmtraining und die Schwimmkurse brachten, dank guter Arbeit der Ausbilder, 48 neue Mitglieder in den Kreisverband.

Aus dem Jugendbereich konnten Jessica Seifert, Pia Manz, Madleen Rieblinger und Marc Ruhland als **Nachwuchsausbilder** gewonnen werden.

Die **Wettkampfschwimmer** hatten wieder sehr erfolgreich an den Schwäbischen Meisterschaften in Immenstadt teilgenommen.

Weiterhin war die **Jugend** auf den Bayerischen Meisterschaften vertreten, hat am Sommerferienprogramm der Stadt Lauingen mitgewirkt, ein Abenteuerwochenende im DLRG-Heim mit Übernachtung und eine Halloween-Party mit Übernachtung durchgeführt.

Außerdem haben sechs aus dem Jugendbereich an einer Jugendleiterfortbildung im tiefsten, verschneiten Allgäu teilgenommen.

Weil unser schönes und großes DLRG-Heim nun bereits 30 Jahre steht, wurden in diesem Jahr einige **Renovierungsarbeiten** durchgeführt.

Dank vieler Helfer und Sponsoren, konnten einigermaßen günstig neue Böden, Fenster, Beleuchtung und eine neue Küche eingebaut werden.

Begonnen wurde auch die Außenfassade auf die "neuen" DLRG-Farben rot/gelb umzustellen. Rest folgt 2018.

Leider gab es am 8. November 2017 einen **Wasserschaden**, bei dem das komplette Erdgeschoss geflutet wurde, so dass die Renovierungsarbeiten so schnell nicht beendet sein werden.

Die Stadt Lauingen hat damit begonnen, die **Wachstation am Auwaldsee** zu renovieren, indem sie eine neue Holzfront mit neuer Türe und Masten für ein Sonnensegel angebracht haben.

Nächstes Jahr gibt es dann noch einen neuen Bodenbelag.

Nachdem unsere SAN- Ausbilderin Claudia Lijzen nun auch durch die Berufsgenossenschaft zertifiziert ist, konnten die ersten **Erste-Hilfe-Kurse für Firmen** angeboten werden.

Zusätzlich haben 2017 vier aktive Mitglieder mit der Ausbildung zum **DLRG-Bootsführer** begonnen, die nächstes Jahr im Oktober mit einer Prüfung abgeschlossen wird.

Damit ist der Kreisverband auch in Zukunft sowohl für lokale SEG-Einsätze als auch Katastrophenschutz-Einsätze, wie z.B. Hochwasser, gut aufgestellt.

Beim Donauschwimmen waren auch 16 eigene Mitglieder (von 198 Teilnehmern) dabei.

Im Anschluss stellten die weiteren Vorstandsmitglieder ihre Berichte vor.

Raiko Ulrich als zweiter Vorsitzender dankte Christian Mack für seinen enormen persönlichen Einsatz. Claudia Lijzen berichtete über Einnahmen, Ausgaben und den Kassenstand.

Lea Mayer über die Jugendarbeit und Maximilian Rommel über die Einsätze und Schwimmkurse.

Zum Schluss der Veranstaltung wurden Mitglieder für besondere Leistungen geehrt:

Für 10- jährige Mitgliedschaft:

Manfred Wunderlich, Andrea Höpfel und Maximilian Rommel

Für 60- Jahre Mitgliedschaft Norbert Jennewein

Für das besondere Engagement bei der Kinderschwimmausbildung und auch die damit verbundenen Events.

Stefanie Ruhland: "Landesehrennadel der DLRG in Bronze"

Für eine permanente Unterstützung bei fast allen angefallenen Tätigkeiten

Ilonka Neuß: "Landesehrennadel der DLRG in Silber"

Danach beendete Christian Mack die Versammlung mit einem kräftigen „Patsch Nass“

[Fotos](#)